
 
令和５年度 
桐ケ丘地区地域円卓会議 概要 

 

 

■日時：令和６年３月１８日 １８：３０－１９：４０ 

■場所：桐ケ丘地域振興室 会議室 

■参加団体：桐ケ丘地区自治会連合会、青少年桐ケ丘地区委員会、北区赤十字

奉仕団桐ケ丘分団、桐ケ丘商業協同組合、桐ケ丘やまぶき荘高齢者あんしんセ

ンター、民生委員、主任児童委員、スポーツ推進委員協議会、青少年委員、ぷ

らっとほーむ桐ケ丘、ヴイ長屋（あかしや） 

■会議概要 

１．開会のあいさつ 

桐ケ丘地区自治会連合会会長より開会の挨拶 

２．円卓会議についての説明 

事務局（桐ケ丘地域振興室）より円卓会議の概要について説明 

３．自己紹介 

参加メンバーより自己紹介 

４．議題 

①今後の地域円卓会議の運営について 

②桐ケ丘地区の活性化について 

４年ぶりの開催となるため、今後の開催方法等も含めて、円卓会議について

の意見を求めた。また、桐ケ丘地区の活性化についても話し合った。 

（主な意見） 

・グループワークで防災について学び、防災意識を持つことができた。 

・グループワークを通じて色々なことが再発見できた。 

・管内にある東洋大学とうまくリンクできると良い 

・東洋大学の学生の力を借りて色々と出来ればよいと思う。 

・地域で聞けなかったことが、円卓会議の場で聞けて良かった。 

・今年度、大規模なイベントを行ったが、その際、東洋大学の学生サークル

に声をかけ、運営、企画から参加してもらった。５０人くらいのお手伝いが



あった。 

・桐ケ丘の別の協議団体がある。そことうまく連携できるとよい。 

・学生ボランティアにお金を出すことは難しい。達成感で学生を巻き込める

のか 

・学生にもエントリーシートに書けるなどのメリットはある。 

・子どもたちへの活動など、自分たちが行っている活動は対価はないもの。 

・自分たちの活動を紹介できるツールがあると良い 

・防災についてもっと本格的に取り組んでいかなくてはならない。突然きた

としても対応できる意識付けをしたい。 

・昔あった盆踊りを復活させたい。夜に行うと騒音などがあるので、昼間な

どに行うのも考えたい。→夏場の昼だと暑さの問題もある。 

 

５．閉会あいさつ 

桐ケ丘地区自治会連合会副会長より閉会の挨拶 

 

 

 

 

 

 


